

# Wochenend-JOURNAL

# REISEZIELE



Die Hanneshof Ballonwochen sind jedes Jahr im Januar ein besonders Spektakel. Passagiere sind willkommen, es gibt Mitfahrgelegenheiten. Foto: Coen Weesjes

## Winter Genusswoche im Salzburger Land

Jetzt vormerken: Jedes Jahr im März laden die Genusspartner-Hotels der Ski amadé zum kulinarischen Gipfeltreffen ein.

Als eines der größten Wintersportgebiete Europas steht die Ski amadé im Salzburger Land nicht nur für Schneesicherheit und perfekte Pisten, sondern seit vielen Jahren auch für ihre großartige Kulinarik, bei der die Ski- und Wein-genusswoche im März der geschmackvollste Höhepunkt der Wintersaison ist.

Zur tief verschneiten Bergwelt mit dem oftmals blauen Himmel fügt die Gastgeberfamilie Mayr in ihren mittlerweile sechs Häusern des Hanneshof-Resorts im Bilderbuchdorf Filzmoos auch noch eine gehörige Portion Entspannung hinzu.

Im Sommer gilt Filzmoos als das Wanderparadies im Salzburger Land: Dichte Wälder und Lichtungen mit gemütlichen Almen in einer ursprünglichen Hochgebirgslandschaft und mitendrin die stolze Bischofsmütze, mit 2454 Meter der höchste Gipfel im Gosaukamm des Dachsteingebirges. Diese traumhafte Szenerie erleben übrigens nur die Urlaubsgäste in Filzmoos, denn in keinem anderen Dorf der Umgebung wirkt die Kulisse so traumhaft wie hier, man könne denken, die Berge seien vom lieben Gott exakt dorthin hingestellt.

### Filmreife Kulisse am Berg

Am Fuße dieser beeindruckenden Bischofsmütze, nicht weit vom Großen Dachstein und inmitten des Skiverbundes Ski amadé, ist Wintersport vom Feinsten stets in greifbarer Nähe, aber trotzdem mag man es in Filzmoos lieber ruhig und gemütlich.

Der ganz große Skirummel mit Halligalli findet woanders statt. Das idyllische Bergdorf ist nicht nur wahnsinnig schneeseicher, sondern auch was die Romantik angeht, ein Unikat. Das fängt bei den zauberhaften Hütten und ihrem freundlichen und familiären Ambiente an, geht

über die weihnachtliche Idylle und hört bei den vielen Möglichkeiten, die man hier als Urlauber hat – etwa Skifahren, Langlaufen, Pferdeschlittenfahren, Rodeln, Eislaufen, Schneeschuhwandern und Ballonfahren – noch lange nicht auf.

Das kleine, aber feine Filzmooser Skigebiet zwischen der Schwaigalm und der Schörgi Alm ist ein echter Geheimtipp für Genießer. Die 20 Pistenkilometer direkt am Dorf sind ein guter Mix aus gut ausgebauten, breiten, blauen, roten und schwarzen Pisten und an den komfortablen Lifтанlagen gibt es kaum Wartezeiten. Filzmoos wurde hierfür sogar in der Kategorie „Skigebiete bis 20 Pistenkm“ mit dem Prädikat „Top“ ausgezeichnet. Mitentscheidend dürften sicherlich auch die gemütlichen Skihütten mit ihren Spezialitäten der Pongauer Küche gewesen sein.

### Verwöhnprogramm im Hanneshof Resort

Besonders durch die typisch österreichische Gastfreundschaft und Herzlichkeit, aber auch die angenehme Atmosphäre in tollem Ambiente, zeichnen sich die sechs Hotels und Gästehäuser des Hanneshof-Resorts aus, die alle unterschiedlich eingerichtet und mit Liebe zum Detail gestaltet sind und sich alle nahe dem Zentrum befinden. Hervorragend Essen, Relaxen und den Winter in all seinen Facetten genießen, dafür steht das Viersterne Hotel Hanneshof – das Haupthaus im Hanneshof Resort. Nur 200 Meter vom Skigebiet entfernt garantieren hier die 40 eleganten Zimmer und Suiten sowie ein Wellnessbereich mit großem Hallenbad (28 °C Wasser), Sauna-Oase, Ruhezonen, Wasserbrunnen und Verwöhnprogramm von Kopf bis Fuß nachhaltige Wohlfühlmomente. Ob Massagen, Beautysalon, Fitnessraum oder auch der hauseigene Friseursalon – im Hanneshof ist alles vorhanden, um einen Aufenthalt so unkompliziert und komfortabel wie möglich zu gestalten.

Und auch der Gaumen wird verwöhnt. Die feine Salzburger Küche des Hauses, die die Produkte aus der hauseigenen Metzgerei zu erlesenen Köstlichkeiten verarbeitet, ist bis weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt. Gleich gegenüber des Hanneshofs steht mit dem gemütlich-traditionellen Hotel Bischofsmütze das zweite Viersterne Haus des Resorts im Zentrum von Filzmoos.

Das familienfreundliche Hotel bietet neben dem traditionellen Stammhaus auch einen „Deluxe“-Bereich mit exklusiven Zimmern und luxuriösem Wellnessbereich inklusive Pool sowie auch einen Kinderspielraum für kleine Gäste. Gemütliche Ecken, kunstvolle Holzarbeiten und viele liebevolle Details reichen hier, wohin das Auge blickt.

Mit dem kleinen, aber feinen Hotel am Sonnenhügel befindet sich ein weiteres Hotel des Resorts im Dorfkern, jedoch ruhig und sonnig am Waldrand gelegen. Das Dreisterne Haus mit 30 Zimmern und Suiten, einer luxuriösen Ferienwohnung für acht Personen, traditioneller Wirtsstube im urigen Brauhaus Stil mit bodenständiger, traditioneller Hausmannskost und kleinem Wellnessbereich überzeugt mit seinem ursprünglichen Charme und preiswerten Angeboten bei bewährter Hanneshof-Qualität und bestem Service.

Ergänzt wird das Ensemble durch die beiden Gästehäuser „Anneliese“ und „Maier“ und das Appartementshaus „Raika“, jeweils mit Appartements und Ferienwohnungen für bis zu sechs Personen.

**Urlaub mit Hochgenuss**  
Ein Datum, das sich die Feinschmecker unter den Winterurlaubern notieren sollten, ist der 9. März, denn dann beginnt die Genusswoche 2024, die sowohl mit Skipass ab 1111 Euro pro Person oder ohne Skipass ab 899 Euro gebucht werden kann. Das einzigartige Package bietet unter anderem zwei Weinverkostungen und viele kulinarische Köstlichkeiten. Eine Ballonfahrt ist ebenfalls hinzubuchbar.

### Urlaub mit Hochgenuss

Das familienfreundliche Hotel bietet neben dem traditionellen Stammhaus auch einen „Deluxe“-Bereich mit exklusiven Zimmern und luxuriösem Wellnessbereich inklusive Pool sowie auch einen Kinderspielraum für kleine Gäste. Gemütliche Ecken, kunstvolle Holzarbeiten und viele liebevolle Details reichen hier, wohin das Auge blickt.

→ [www.hanneshof-resort.com](http://www.hanneshof-resort.com)

## REISE-Quiz

In Zusammenarbeit mit:

**1. Preis: Salzburger Land**  
**Sieben Übernachtungen für zwei Personen**  
Genießen Sie eine Urlaubswoche im Vier-Sterne Hotel Hanneshof in Filzmoos mit sieben Übernachtungen im Doppelzimmer inklusive Halbpension und Wellness. Der Gutschein kann nach Verfügbarkeit auf direkte Anfrage im Hanneshof Resort eingelöst werden. Eigene Anreise.

**2. - 6. Preis: „Ein halbes Jahr WALDRAUSCH“:** 3 Ausgaben des zweimonatlich erscheinenden Heimatmagazins für Schwarzwald, Schwäbische Alb und Bodensee

**Preisfrage REISE-Quiz 14.10.2023**  
Wie heißt eine der Almen im Skigebiet Filzmoos?  
a) Mooser Alm    b) Schörgi Alm    c) Seiser Alm

**Nennen Sie uns die richtige Lösung unter Telefon:**  
**01378/130120**  
(0,50 Euro/Anruf)  
Teilnahmezeitraum: bis 18.10.2023

**Jetzt zum Telefon greifen und mitspielen!**

Lösung der Vorwoche:  
Die hauseigene Kosmetiklinie des Aqualux heißt Aqualux.

Personen unter 18 Jahren dürfen nicht teilnehmen. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Die Gewinner werden unter den Teilnehmern (richtige Lösung) ausgelost und schriftlich von der Schwarzwälder Bote Mediengesellschaft mbH benachrichtigt. Mitarbeiter der Schwarzwälder Bote Mediengruppe und deren Angehörige dürfen nicht teilnehmen. Die angegebenen persönlichen Daten werden zur Kontaktaufnahme im Gewinnfall verwendet. Eine Weitergabe an Dritte erfolgt nicht. Der Gewinn kann nicht in bar ausgezahlt werden. Vorgegebene Reisettermine können nicht verschoben werden. Der Aufenthalt wird gestellt durch: Hotel Hanneshof GmbH & Co KG, A-Filzmoos



Großartige Kulinarik vor großer Kulisse in der Ski amadé – so werden alle Sinne verwöhnt. Foto: Christian-Schartner.at



Der Hanneshof ist das Haupthaus des Resorts und liegt direkt im romantischen Zentrum von Filzmoos. Foto: Alex Gollegger Algo.at